

DÍA DE MUERTOS VU PAR LA CLASSE DE 5eC



El Día de Muertos est une fête nationale mexicaine (31 octobre - 2 novembre) qui rend hommage aux personnes disparues. À la différence de la France, c'est une célébration en couleurs et en musique !

Les familles créent un autel pour les défunts comprenant leur photo, des bougies, de la nourriture typique, des fleurs de cempasúchil, du papel picado,... C'est ce qu'ont réalisé les élèves de 5eC pour rendre hommage, à leur tour, à une personne ou à un animal disparu.